

**Sujet :** [INTERNET] « enquête hydroélectricité Chavière-Val Cenis  
**De :** > florent.rozand (par Internet) <florent.rozand@alpetudes.fr>  
**Date :** 01/03/2024 à 12:18

Bonjour,

Je suis favorable au projet, car celui-ci permet de produire une énergie nécessaire au réseau.  
La petite hydro tant décriée par des extrémistes, est indispensable.

Le dossier proposé est cohérent et pour apporter plus de clarté, la localisation de restitution du débit réservé pourrait être indiquée .

Je soutiens ce projet important au territoire.

Florent rozand